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臺北市立中崙高中 112學年度第 1學期 12月份 

高中導師會議紀錄 

會議時間：112年 12月 5日（二）上午 12：10分 

會議地點：本校三樓會議室 

出席者：(詳如簽到表)                               記錄：羅慧明   

主席：劉校長晶晶 

壹、 導師補充建議事項  

一、 302家馨師:校外週邊近京華城原址施工吵雜，可能會影響模擬考

進行。 

校長回應：請總務處發函施工單位，請其於模考時儘量降低施工

噪音。 

二、 301 雪芳師:請提供高三缺課節數將達修習科目全學期總修習節

數三分之一的預警名單。 

學務處回應：好的，剛才已傳名單，再請參考。 

三、 107 秀玲師：本班同學反映，校慶晚會今年參加人數少，主要是

藝人組合沒有看頭，因回饋問卷無開放性問題，故無法表達，學

生建議學校未來先徵詢擬邀請的藝人。 

學務處回應：問卷中有一題是「沒有參加晚會的原因是?(可複選)」，

其中一個選項是「對藝人無感」，最後結果此選項比例極高，顯

示本屆學生會挑選冷門地下樂團，是造成參加人數少的主因，未

來會就此調整改進。 

貳、 各處室業務報告（詳會議資料） 

一、 教務處補充 

有關「Hi-Q中華海洋生技(股)公司獎助學金實施要點」，每年提

供 50,000元獎金額度，但今年只給出 4,200元，殊為可惜，請多

鼓勵學生申請，相關資訊已公告在官網。 
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二、 學務處補充 

供餐滿意度調查尚有部分班級未交，請儘速繳交。 

三、 總務處補充 

12/7開始內籃地面修整至 12/17，校網已公告，再請師生多留意。 

四、 輔導室補充 

有關教育部國民及學前教育署辦理之「推動高級中等學校學生學習

歷程檔案-112 學年度學生學習歷程檔案分享會系列活動-第 2 場

次分享會實施計畫」，是高中生與大學教授就學習歷程深度對話的

活動，以往學生誤解要作很多報告，其實只需短講發表，接著大學

教授就會進行點評，是很好的活動，請鼓勵學生踴躍參與。 

五、 圖書館補充 

這兩年 BYOD計畫實施以來，大家已普遍感受自攜載具的好處，但

我們為何仍需進行調查，就是還是需要徵求家長同意及老師認同，

在此也感謝幾年來老師對此計畫的支持與協助。 

參、 主席指導與裁示  

一、 有關 12/14邀請臺大林國明教授蒞校演講一事，請老師協助指

導學生專心聽講，不要滑手機、講話，希望留給大學端好印象，

當天中午也將邀請林教授與校內老師座談，非常鼓勵老師們踴

躍參加。 

二、 我在校園巡察時，曾發現有孩子享用老師請的麥當勞餐點，我

特別叮嚀同學除了要和老師謝謝外，也要讓爸媽知道，我希望

讓家長們也能知道老師們對孩子如此用心，在此特別感謝老師

們對學生的用心照顧。 

肆、 臨時動議：（無） 

伍、 散會：中午 12點 10分。 


